



**Bickenbach
Gemeinsam
Gestalten**

**Innerörtliche Massenbebauung
verhindern!**

Was?

Wir setzen uns für eine ortsangemessene, qualitative Neugestaltung der Ortsmitte ein.

Wir wollen den Ortscharakter Bickenbachs als typischen Bergstraßenort erhalten und bestärken, statt Bickenbach durch massive Bebauung in einen Vorort Frankfurts zu verwandeln!

Wir wünschen uns eine Planung, die:

- Lebenswerte Freiräume schafft
- Identität hat
- den Ortskern stärkt und vitalisiert
- keinen Massenwohnungsbau darstellt!

Damit so etwas nicht gebaut wird!



Warum?

- Über 80 Wohneinheiten pro Hektar!
- 80% der Fläche werden für immer versiegelt
- Eine Dichte vergleichbar mit der Hochhaussiedlung "Höhsand" – mitten im Ortskern

Die geplante Bauweise und Architektur ist großstädtisch und für die Ortsmitte Bickenbachs unangemessen.

Die Baulücken und alten Bestandsgebäude sollen stattdessen mit einer für den Ort angemessenen Architektur und einer verträglichen Bebauungsdichte in den Grenzen des schon bestehenden Bebauungsplans bebaut werden.

Die "Grüne Lunge" des Ortskerns von Bickenbach soll dabei weitestgehend erhalten bleiben.

Und nun?

- Unterstützen Sie uns und unsere Veranstaltungen
- Schreiben Sie uns Ihre Meinung an info@bi-bickenbach.de
- "Liken" und teilen Sie uns auf Facebook

www.bi-bickenbach.de

3 Jahre Bauzeit, über 10.000 LKW Bewegungen, massive Verkehrsbehinderungen auf der B3, Dreck, Erschütterungen und Lärm in ganz Bickenbach: Alltag bis 2021!

Wer will das wirklich?

